
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

     

 

 

    

 

     

 

 

 

 

    

     

 
以上 

2014 年度決算の概要  質疑応答 

2015 年度の収支計画が減益となる理由を教えてください。 

テニス番組や連続ドラマの充実など、戦略的に番組を強化することや為替の影響による番組費
増、また、放送設備や顧客管理システムの更新等による減価償却費の増加等により、減益となる
見込みです。 

田中氏は地上波放送、有料放送での経験があるため、次のステージに向けた当社の経営体制強化
のために十分な資質があると判断しました。さらなる企業価値向上につなげていきたいと考えて
おります。 

社長交代の狙いを教えてください。 

 2015 年度に番組を強化する理由を教えてください。 

番組を強化することで新しいお客様の層を獲得する狙いがあります。当社のメインターゲットは
40代～60代のお客様が中心です。昨年 10月に 2ライン化したオリジナルドラマを 2015年度
は年間を通して編成、新しいお客様の層を広げていくために、当社が得意としていたサスペンス
以外のジャンルに取り組んでいます。 


